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El castillo fester de Villajoyosa será sustituido por elEl castillo fester de Villajoyosa será sustituido por el
castillo de las fiestas de Moros y Cristianos de Alteacastillo de las fiestas de Moros y Cristianos de Altea

En febrero pasado, la concejal de Fiestas del equipo de gobierno delEn febrero pasado, la concejal de Fiestas del equipo de gobierno del
socialista Andreu Verdú solicitó un informe técnico sobre el estado delsocialista Andreu Verdú solicitó un informe técnico sobre el estado del
castillo existente, el cual concluyó con la recomendación de nocastillo existente, el cual concluyó con la recomendación de no
efectuar su montaje por no ofrecer márgenes reglamentarios frente aefectuar su montaje por no ofrecer márgenes reglamentarios frente a
la estabilidad de la estructura. A día de hoy, ese nuevo castillola estabilidad de la estructura. A día de hoy, ese nuevo castillo
anunciado por la concejal Isabel Perona todavía no está terminado, poranunciado por la concejal Isabel Perona todavía no está terminado, por
lo que no puede utilizarse en las próximas fiestas patronales de Santalo que no puede utilizarse en las próximas fiestas patronales de Santa
Marta que empiezan el lunes 24.Marta que empiezan el lunes 24.

Hoy se inician los trabajos de montaje del castillo de las fiestas de Moros yHoy se inician los trabajos de montaje del castillo de las fiestas de Moros y

Cristianos de Altea en la playa centro de La VilaCristianos de Altea en la playa centro de La Vila. A lo largo de la jornada de ayer,. A lo largo de la jornada de ayer,

los operarios de Servicios Técnicos del Ayuntamiento de Villajoyosa trasladaronlos operarios de Servicios Técnicos del Ayuntamiento de Villajoyosa trasladaron

las piezas de mismo desde Altea, por lo que las tareas de montaje se llevarán alas piezas de mismo desde Altea, por lo que las tareas de montaje se llevarán a

cabo desde hoy y durante todo el fin de semana.cabo desde hoy y durante todo el fin de semana.  

    

En el mes de febrero, la anterior concejal de Fiestas, Isabel Perona, solicitó unEn el mes de febrero, la anterior concejal de Fiestas, Isabel Perona, solicitó un

informe informe   sobre el estado del castillo a un ingeniero técnico industrial de lasobre el estado del castillo a un ingeniero técnico industrial de la

localidad, quien realizó una revisión al completo de la estructura tras efectuarselocalidad, quien realizó una revisión al completo de la estructura tras efectuarse

su montaje en uno de los almacenes municipales. Tras la inspección, elsu montaje en uno de los almacenes municipales. Tras la inspección, el

ingeniero emitió un informe técnico el 15 de febrero que recomendaba no montaringeniero emitió un informe técnico el 15 de febrero que recomendaba no montar

el castillo existente si no se reparaban o sustituían los elementos estructuralesel castillo existente si no se reparaban o sustituían los elementos estructurales

que presentaban holgura por el paso del tiempo. Tras este informe técnico, noque presentaban holgura por el paso del tiempo. Tras este informe técnico, no

fue sino hasta dos meses después, el 12 de abril, cuando el anterior equipo defue sino hasta dos meses después, el 12 de abril, cuando el anterior equipo de

gobierno presentó unos planos de montaje de un nuevo castillo, efectuándosegobierno presentó unos planos de montaje de un nuevo castillo, efectuándose

entonces una valoración de esa nueva estructura y solicitándose presupuesto.entonces una valoración de esa nueva estructura y solicitándose presupuesto.

De entre tres presupuestos ofertados, la concejalía de Fiestas del anteriorDe entre tres presupuestos ofertados, la concejalía de Fiestas del anterior

equipo de gobierno optó por el de importe intermedio, que había sido presentadoequipo de gobierno optó por el de importe intermedio, que había sido presentado

con fecha del 17 de mayo, que ascendía a 54.539,99 euros. Sin embargo, elcon fecha del 17 de mayo, que ascendía a 54.539,99 euros. Sin embargo, el
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Ayuntamiento no inició procedimiento de licitación de ningún tipo para laAyuntamiento no inició procedimiento de licitación de ningún tipo para la

prestación de este servicio de construcción de un nuevo castillo.prestación de este servicio de construcción de un nuevo castillo.  

    

El actual concejal de Fiestas, Jaime Santamaría, manifiesta que “desconocemosEl actual concejal de Fiestas, Jaime Santamaría, manifiesta que “desconocemos

si existe algún documento que fije las condiciones de construcción del nuevosi existe algún documento que fije las condiciones de construcción del nuevo

castillo, ni siquiera los plazos de entrega. Y sin embargo, Isabel Perona sícastillo, ni siquiera los plazos de entrega. Y sin embargo, Isabel Perona sí

anunció a los festeros que el castillo estaría listo para los actos previstos el 15anunció a los festeros que el castillo estaría listo para los actos previstos el 15

de julio”. Jaime Santamaría señala también que “además, y estando ya ende julio”. Jaime Santamaría señala también que “además, y estando ya en

funciones, Isabel Perona emitió una nota de prensa el 5 de junio anunciando quefunciones, Isabel Perona emitió una nota de prensa el 5 de junio anunciando que

el Ayuntamiento ya había iniciado los trámites para disponer de un nuevo castilloel Ayuntamiento ya había iniciado los trámites para disponer de un nuevo castillo

para las fiestas de Moros y Cristianos que se ajustara a la normativa depara las fiestas de Moros y Cristianos que se ajustara a la normativa de

seguridad”.seguridad”.  

    

Santamaría explica también que “al asumir la concejalía, constaté que no habíaSantamaría explica también que “al asumir la concejalía, constaté que no había

sido contratada la pintura de castillo, por lo que el 28 de junio se firmó elsido contratada la pintura de castillo, por lo que el 28 de junio se firmó el

correspondiente contrato con un profesional competente. Sin embargo, lacorrespondiente contrato con un profesional competente. Sin embargo, la

mercantil contratada para la construcción del castillo lo entregó el 5 de julio, pormercantil contratada para la construcción del castillo lo entregó el 5 de julio, por

lo que hasta los días 6 y 7 de julio no se iniciaron los trabajos de montaje y, porlo que hasta los días 6 y 7 de julio no se iniciaron los trabajos de montaje y, por

tanto, hasta el día 8 de julio no se pudieron iniciar las tareas de pintura sobre eltanto, hasta el día 8 de julio no se pudieron iniciar las tareas de pintura sobre el

castillo montado. Aún así, el día 17, el profesional contratado para la pintura delcastillo montado. Aún así, el día 17, el profesional contratado para la pintura del

castillo ha presentado un informe técnico en el que manifiesta que no es posiblecastillo ha presentado un informe técnico en el que manifiesta que no es posible

finalizar la pintura y decoración del castillo a tiempo para su instalación. finalizar la pintura y decoración del castillo a tiempo para su instalación.   

    

Ante esta situación, el concejal de Fiestas, Jaime Santamaría, concluye queAnte esta situación, el concejal de Fiestas, Jaime Santamaría, concluye que

“había que buscar un plan alternativo y garantizar que nuestras fiestas“había que buscar un plan alternativo y garantizar que nuestras fiestas

dispusieran de un castillo, puesto que es un elemento esencial de sus actos”.dispusieran de un castillo, puesto que es un elemento esencial de sus actos”.

Para ello, Santamaría ha solicitado a la Federación de Moros y Cristianos SantPara ello, Santamaría ha solicitado a la Federación de Moros y Cristianos Sant
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Blai de Altea y al Ayuntamiento alteanense la cesión de su castillo de fiestas.Blai de Altea y al Ayuntamiento alteanense la cesión de su castillo de fiestas.

“Desde el Ayuntamiento estamos muy agradecidos a la predisposición, ayuda y“Desde el Ayuntamiento estamos muy agradecidos a la predisposición, ayuda y

colaboración que nos han prestado, desde el primer momento, tanto elcolaboración que nos han prestado, desde el primer momento, tanto el

presidente de la federación festera, Vicent Lloret, como el concejal de Fiestas delpresidente de la federación festera, Vicent Lloret, como el concejal de Fiestas del

Ayuntamiento de Altea, Joaquín Devesa”. Además, hoy se han desplazadoAyuntamiento de Altea, Joaquín Devesa”. Además, hoy se han desplazado

hasta la playa centro de Villajoyosa técnicos municipales del Ayuntamiento dehasta la playa centro de Villajoyosa técnicos municipales del Ayuntamiento de

Altea para supervisar y colaborar en el montaje del castillo. Altea para supervisar y colaborar en el montaje del castillo.   

El castillo de fiestas estará montado en la misma localización en que estabaEl castillo de fiestas estará montado en la misma localización en que estaba

prevista anteriormente, sobre la arena de la playa centro. prevista anteriormente, sobre la arena de la playa centro. 

Noticia publicada el Noticia publicada el  20 de Julio de 2023 20 de Julio de 2023

Fuente:Fuente:Fuente propiaFuente propia

Categoria:Categoria:Fiestas, Servicios Técnicos.Fiestas, Servicios Técnicos.
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